

Cuba et la Slovaquie misent sur le développement des échanges



La Havane, 14 mai, (RHC).- Ricardo Cabrisas, vice-président du Conseil des ministres de Cuba a reçu à La Havane, Richard Raši, premier vice-ministre slovaque des Investissements et de l'Informatisation.

Tous les deux ont abordé les perspectives s'ouvrant au développement des échanges et salué le progrès de l'aide mutuelle notamment dans le secteur de l'énergie.

La réunion s'est terminée par la signature d'un mémorandum visant à consolider les liens économiques et à encourager la coopération scientifique et technologique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/190650-cuba-et-la-slovaquie-misent-sur-le-developpement-des-echanges>



Radio Habana Cuba